

聖 ウ ニ 新報

Director
Rocco Kowjama
Caixa, 55 BAURU'

主
社
主
義
編
輯
人
香
山
大
郎

人生と宇宙と科學

川島百理窟

から、これを思ひ切つて懸念し、ジルコニウムと酷似したものでなければならぬと、數年研究の結果竟にジルコニウムから一つの独立した元素を製出し、八ツ目／＼の加減（ハフニウム）をハフニウム（コッペル）と命名するに至つたのことである。

茲に於て學者はこれは少し變ずである。何が此處に或る一定の連續した關係があるのでは勿論だが、兎に角かして帝國からうかと云ふ事を考へてゐたのであるが、偶々ラジュームは擴大鏡に、三浦氏は世間に此擴大鏡に、三浦氏は世間に

の順位の加減に依りて、何でも唯其方法が未だ學問上初期通り獨逸のシャルロツタルベルヒ大學教授アドロフミート博士に属し深く判らぬと言ふて、

ある。これが判つたら大變である。宇宙の物質は何でも、無限の發見よりラジュームが分解して鉛となり、又ウラニユームが得られる。

水銀より金を得ることに關しては、長岡博士は特に之に着意し、十數年前より研究中であつたが、最近に竟に之に成功したとのことである。

人生と宇宙と科學とは茲に於て、深甚無量の意義と關係とを發揮し來るのである。

既に世界は石油の缺乏を告げて、深甚無量の意義と關係とを發揮し來るのである。

而して人類増殖著しく、竟に其食物すら缺乏するものと憂慮され得る事は今や一場杞憂かも此等の事は今や一場杞憂と見て、宇宙に無限の電子

なり、恰も空素とはヘリコトロムと水素との化合物であるかの如くに感ぜらるゝに至つたのである。

然るに更に偶々學者の努力に至つたとのことである。

而して他の一は本年に入り、而して他の一は本年に入り、

るには、何等苦狀を申込むに非

事には、何等苦狀を申込むに非

空軍の整備、擴張

列強に比し遜色がある
とわが陸軍當局が新計畫

國祖
だより

小川大蔵政務次官は、金角義一郎を年内に断行すると云ふ噂に聞かれてゐる。これは武器禁輸協定撤廃の爲めに、意努力し、昨年來數隻の小型汽船を建造してゐたが、今回日本政府を近く日本に派遣する筈である。これは武器禁輸協定撤廃の爲めに、意努力し、昨年來數隻の小型汽船を建造してゐたが、今回日本政府を近く日本に派遣する筈である。

必然解散か
準備に着手した警保局
て入替へ總選舉の
散
重心を警察部長に置き、一道
ノ四十三縣の警察部長中わづ
の二縣を除きことごとく更迭
る、ひいて全國警察署社一千二百
選のうち約半數を異動させなほ
の途上にあるのはこの間の徹
底した政治警察のみを管掌する
な關係を如實に物語つてをり
前内閣當時選舉干渉の怪文書
議論のうち全般異動させたことが當
に如何に選舉に對し細心の注
意を以て行はれてゐるが窺はれる。
専ら政治警察のみを管掌する
の保局高等課の職員を給仕に至
まで全部異動させたことが當
ねすみ出されたのに懲りてか
傾倒してゐるかが窺はれる。
小橋文相と馬越翁を
贈收賄罪で告發
政友會代議士津雲國利氏は
月七日午前八時半牧野賤男弁
士同道て東京地方裁判所に松
次席検事を訪ひ、文相小橋一
氏及び貴族員議員馬越恭平氏
相手どり贈收賄の告發をなし
内容は清浦内閣時代書記官長
議員に推薦して、卅万圓を收
したといふにある。右に就き
方雲代議士は語る。
小橋、馬越兩氏を告發した
由は馬越氏が勅選議員にな
時卅萬圓の金を使つたこと
當方には明瞭な證據を持つ
るる云々

てでる理 津受選でたと大阪護九一 意局る警、妙そ名しが三	あ無、中せ子速の耽を求た京明京の
Armazem JAPONEZ C.261 Pennapolis	FERRARIA de T. ONISHI -LINS-
穀物仲買雜 ノロエスラ 代	自動車、電氣 リヌス驛九月七 大西
BAR ETO ピリヂ 家具類勉強して 江	Casa TAKEUCHI Cafelandia -Penna △内外雜貨 △農產 ベンナ驛 竹
田口	▲母國に於て金、銀當 服地取揃へ在リ
福田屋	T. SATOW ARMAZEM E HOTEL Pennapolis ベンナ 並佐

處女無き國



(1)

原田二二六

立派な米國民をもつて自任する米國人には、この書は腹立たしいものであらう。またねに售を米國人にとつてもこの書は痛いところを抉られる感じがするに違ひない。この書「文明の混惑せる奇怪な物語、アンクル・シャム」は誠に奇怪な物語に満ちてゐる、著者は米國人を裸體にして、世界環視の中へ高く差し上げその醜惡なる種々の疵態を暴露してゐる。唯だ注意すべきは全卷を通じての一言半句も米國人に對する個人的の悪感情を漏すなど見ることのない、必ず世界的著名の米國人學者、判事等の意見書、又は聯邦又は州委員の報告書、又は米國で信用ある著述、雑誌等に掲載された記事から抜粹してその事實を裏書きして、決して著者自身の臆測や妄斷がない、著者は米國の機械文明、產業勃興の偉大なることを認めてゐる、しかしこの書を讀了しての感は何事にも世界一を誇る米國は道德的頗るに於ても亦世界一である。この書、章を分つ十七、米國社会相の各方面に涉つて批判をしてゐるが、特に讀者の注意を惹くのは男女關係の紊乱、黒坊問題、株式會社化されたる教會、禁酒問題、平和運動の滑稽等である。

人倫五常の道は、と四角張るまでもなく人間社會を律するものは性の問題である、性に對する道義的觀念が崩壊したら、それは結婚生活の破壊であり、家庭生活の終りであり、社會の基

础に亀裂を生ずる、この書によると米國の男女關係は野獸のそれに均しい、享樂至上主義と云ふか、本能の命するまゝ、そこには貞操とか、婦德とか、羞恥とか、一切忘却されてゐる。

勿論、米國以外の諸國にも私通姦通の事實は廣るほどある、然るに満ちてゐる、著者は

「ル・シャム」は誠に奇怪な物語に満ちてゐる、著者は

清潔、親切、主義

HOTEL SOL Araçatuba 太陽旅館

アラサツーバ

郵函一一〇

永田忠雄

郵函一一〇

松藤初市

郵函一一〇

SEMANARIO DE S. PAULO

日五十三月十年四和昭

御希望の方には 寫眞材料を御分 譲致します	CASA HONDA GUAYCARA	CASA MOREIRA Rua B. de Carvalho, 14 —BAURU—	調剤正確にして敏速 薬品豊富にして廉價	モ デル ナ 藥 局 藥劑士 中須 矢 吉 (澤尾ホタル真前、舊カーザ・ミネルバ) ○米穀○服反物○金物○陶器○小間物○靴類 ○帽子○インキ○オリヨ○化粧品○其他澤山 安價、純現金買りアルシデスモレイラ	Missão Japoneza do Brasil R. Olávio Bueno, 85 Caixa, 2-2 São Paulo	關機育教等初 立 私 通 學 寄宿舍(含費五十ミル) 聖市より移轉しました 新店でございます	矢 部 洋 服 店 安 元 商 庄	Casa Parana CAIXA, 103 DUARTINA バスレル棉花會社代理人 安元青太 バ延長線ドアルチーナ課 郵函 一〇三番
日本品 雜貨商 本田商店 授 北西線リヌス驛お寺廣場横町 高給支給す、委細面談 寫眞修整師一名を求む	日本品 雜貨商 本田商店 授 北西線グワキサラ驛郵函 四七	日本品 雜貨商 本田商店 授 北西線グワキサラ驛郵函 四七	日本品 雜貨商 本田商店 授 北西線グワキサラ驛郵函 四七	日本品 雜貨商 本田商店 授 北西線グワキサラ驛郵函 四七	日本品 雜貨商 本田商店 授 北西線グワキサラ驛郵函 四七	日本品 雜貨商 本田商店 授 北西線グワキサラ驛郵函 四七	日本品 雜貨商 本田商店 授 北西線グワキサラ驛郵函 四七	日本品 雜貨商 本田商店 授 北西線グワキサラ驛郵函 四七

當世學者氣質

しかし神聖なる大學の學生の
間にはそんな不届な馬鹿者は居
らない。みんな偉大なる學者松
波教授の深遠なる講義に肅然と
してたゞベンを走らせてゐる。
一體此れば悲劇ですか喜劇です
か。こんな話は、だけど、いづれ
にしてもあまり罪はない。馬鹿
らしくて腹立たしさを感じはず
が、それだけで醜惡はまだ此
處には顔を出してゐない。だが
神聖なる大學に大學教じゆに見
出されるものは滑稽だけだらう
か、ほんとにそれだけだらうか
×博士、もし私が名前を明か
に書いたら、讀者はあの人がと
直ぐ頷く筈だ。古神道の造詣に
於て博士は日本に及ぶものが
ない。佛教學者として令名を馳
せた。この點さきの松波博士と
は大分譯が違ふ。そして古神
道とヘーダルとを捏ね混ぜたそ
の哲學の上に架き上げたこの博
士の行政法講義は嘗て十年程前
大學の人氣を一人で背負つて立
つ位の勢だつた。學生の博士に
對する尊敬は、×宗を作つた程
に、しかも信仰的ですらあつた
その一頃の熱望は、今は失はれ
たにせよ、しかも猶博士はなか
なか大きな力を持ち續けてゐ
れる。

それにこの教じゆは忠君愛國
者。恐らく人格者として當代第
一である。長き邊りの御信任ま
で厚いと傳へられてゐる。博士
は教場で神ながらの道を説いて
博士の風貌が大いに人格的であ
りに敬虔の念に打たれる。それに
博士は山羊鬚が高く講壇上に柏手を打たれる。
そこで學生はただもうひたすら
袋手。大分白くなつた山羊鬚が
神々しく見ぬる。まるで人格者
の見本の様な格好に世間の人は
すつかり頭を下げる。

ところが、この博士について
同僚の或る硬骨で有名な教じゆ
は或る席で、ありラスブーチ
「君、×君は」

E-L-M

ることを説明された。それ切り
と△宮相と、この間にどんな
關係があるんだらう。そんなこ
とは云ふ必要はない。なんこ
の斯うした異常な努力の結果
は、この男が間もなく法科新進
教じゆとして學生の前に若い顔
を誇りに輝かせながら立つた、
と云ふことを私は報告しなけれ
ばならない。

此處で諸君は、メーテルリン
クの「青い鳥」にでも似た、怪
分の直接知つてゐる確かな話を
一つ書いて置く必要を感じる。
それより先一應説明しなくて
はならないが、大學教じゆにな
ると云ふとはなかなか生やさし
いのではない。遊んでゐてもち
んと高給が貰へて、世間から
やんと高給が貰へて、世間から
は神聖なものに思はれる大學教
じゆだ、誰だつて成りたい。し
いとではない。遊んでゐてもち
んと高給が貰へて、世間から
が壁に落した影は、無氣味な權
力、そしてそれに跪いて追從
笑を笑つてゐる卑しげな「届從」
の形をしてゐる。もしこの場合
演出者が犀利なる感覺の持主で
あつたなら、きっとその影のひ
とつに卑しげな、さもしげな「黃
金」の形をも加へることを忘れ
ないであらう。

ARTE PHOT ROTON STUDIO

—CAFELANDIA—

晴雨に拘らず撮影に應じます
晝夜寫眞館

ベンナ驛カフエランジア

△内外雜貨
△小間物
△鐘錶類
△穀物仲買
△内外雜貨
△農產物仲買
○白米の御用命に應ず 古賀菊次

●貸自働車あり
パウリスタ延長線ベラカルス驛前

○内外商品○小間物○金物
農産物 買入

景山博士

一ノ瀬商店

一ノ瀬勘助

ノロエステ線アラサツバ駢前

コソセレヨロフルタード街一

コンデデビニヤール街二

ボニタ街一一 駢函一二二五

コンデデサルゼダス街四一

電話二一一九二二

上地彌藏

電話二一一三六九〇

東京館 仲村渠三郎

コンセレヨロフルタード街二

コソセレヨロフルタード街二

コンセレヨロフルタード街二

コンセレヨロ

不景氣ト例處に?

ホクホクの

アルファニア(牧草)栽培者

アルファニア(牧草)栽培者

直ちに其の名を連想される程著

名なシャパンテス(馬車)から六七キ

ロメートルの遠近に、高田、古

賀、山川、貞平、高橋、某(失名)

邦人六家族が其の栽培に從事し

てゐる。

面積は、少しが四五アルヘク

レス、大きは十二アルヘクレス

に及び、近年雨量豊富は、其の

成育を促進し、一アルヘクレス

當り、年収實に二萬キロの多き

に達し、相場昨年來平均四百レ

スの好値で取引される。

トンノ(拍子の)、孰れも地主

との歩合作なるにも拘らず、農界

吹き荒ぶ不景氣風も馬耳に、イ

ソ(と家事に勵んでゐる。

ブランジルに於けるアルファニア

の産額は未だ國內消費額に遠

く及ばず、年々隣邦アルゼンチ

ナの歩合作なるにも拘らず、農界

吹き荒ぶ不景氣風も馬耳に、イ

ソ(と家事に勵んでゐる。

アの産額は未だ國內消費額に遠

く及ばず、年々隣邦アルゼンチ

ナの歩合作なるにも拘らず、農界

吹き荒ぶ不景氣風も馬耳に、イ

ソ(と家事に勵んでゐる。

河内丸での移民來芭

去る二十二日頃、ソロカバナ

線より、約百七十餘名の河内丸

便乗移民が來芭、二軒の邦人宿

屋と支那人宿屋に分宿した。

不景氣ト例處に?

ホクホクの

アルファニア(牧草)栽培者

直ちに其の名を連想される程著

名なシャパンテス(馬車)から六七キ

ロメートルの遠近に、高田、古

賀、山川、貞平、高橋、某(失名)

邦人六家族が其の栽培に從事し

てゐる。

面積は、少しが四五アルヘク

レス、大きは十二アルヘクレス

に及び、近年雨量豊富は、其の

成育を促進し、一アルヘクレス

當り、年収實に二萬キロの多き

に達し、相場昨年來平均四百レ

スの好値で取引される。

トンノ(拍子の)、孰れも地主

との歩合作なるにも拘らず、農界

吹き荒ぶ不景氣風も馬耳に、イ

ソ(と家事に勵んでゐる。

ブランジルに於けるアルファニア

の産額は未だ國內消費額に遠

く及ばず、年々隣邦アルゼンチ

ナの歩合作なるにも拘らず、農界

吹き荒ぶ不景氣風も馬耳に、イ

ソ(と家事に勵んでゐる。

アの産額は未だ國內消費額に遠

く及ばず、年々隣邦アルゼンチ

ナの歩合作なるにも拘らず、農界

吹き荒ぶ不景氣風も馬耳に、イ

ソ(と家事に勵んでゐる。

河内丸での移民來芭

去る二十二日頃、ソロカバナ

線より、約百七十餘名の河内丸

便乗移民が來芭、二軒の邦人宿

屋と支那人宿屋に分宿した。

翌二十三日午前五時發ノロエ

ス線汽車で、リンス驛より奥

其中にシャンテンブル耕地行

驛行きの移民は出發した。

音響と共に身は寝臺外に投げ出

てゐた。

翌日十時の汽車で出發すると

あつて、皆驛へと朝飯すまし

て去つたが、本社とノロエス

トの距離三町の間で、其の家

主宅に一泊した。

瀬木未亡人梅野さんは、寝臺車

におさまつて居たが、ソロカバ

ナ驛より三十分も走つた頃一大

音響と共に身は寝臺外に投げ出

された。

それは一二等客車が三四台脱

線リヌス、グワキカラ驛間の自

然だらうとも觀られて居る。

以前の如く急坂はなくだらか

たり、腰の骨や、足、腕等をい

められた人々も隨分あつた。

滅茶々々に壞はれたのであつた

二等客の方には、多數前座を

たゞ折られたり、額を傷ついた

が、汽車出發間際に判明したの

庄盛に働くのかも知れない。そ

れで二人の戀はとても永續さし

まつ。

夕晩何處かで又外の男、他の

女を……と成佛する迄漁歩く

車道は、去る十四日愈完成し

動車道は、去る十四日愈完成し

以前の如く急坂はなくだらか

たり、腰の骨や、足、腕等をい

められた人々も隨分あつた。

滅茶々々に壞はれたのであつた

二等客の方には、多數前座を

たゞ折られたり、額を傷ついた

が、汽車出發間際に判明したの

爲替高に伸脳み上海香港太平洋

同盟支那米北米向運賃日本米

同率に引下ぐ綿糸布銀安米棉收

穀穀表待に持弱弱含み綿糸太番

重佛國注文に活氣付く本年度米

石前半に比し四厘增加

Caixa Postal 3015 São Paulo

Telephone 4-4163

十面廣告のラブラタ丸の日本

十面廣告のラブラタ丸の日本

滑稽

トホトホ

坊主、頭が圓いから坊主と云ふ
のでは無い。

ゼン家は生涯雲水の身の上、三
界無庵なれば坊も無く庵も無い
ものだ、れん如はすぐこれを捕
すよ。燈籠は今日中に獻上する
へて、何處へと問よたのぢや
事になつて居ります」

十

二日

十一月十八日

サントス發

着

リオ

十月十二日

リオ

十月十三日

サントス着

リオ

十一月二十日

リオ

十一月二十一日

リオ

新

「それでは、風無き時はと云
にまかせてと仰しやつたのは」

「仕方が無くから風次第で何
の理由です」

一「なる程、そこでぜん師が風
にまかせてと仰しやつたのは」

「それでは、風無き時はと云
にまかせてと仰しやつたのは」

「仕方が無くから風次第で何
の理由です」

一「そこぢや、風は空氣より起
る、世の中に空氣なき時は、人
間は生きてゐる事は出来ない、
がジン利天から神闘精舍へお歸
りの時俗家の身分に應じて、
十燈千燈と供へたものだ。

一「なる程それでスッカラ解り
ました。恐れ入つたものでござ
ります。

新

「なる程それでスッカラ解り
ました。恐れ入つたものでござ
ります。